

## Omar García Harfuch se reúne con diputados

CIUDAD DE MÉXICO (CIRO GÓMEZ LEYVA).- El día de ayer se dio una reunión con la presencia del secretario de Seguridad y Protección Ciudadana, **Omar García Harfuch** y con la casa llena de los integrantes de las Comisiones de la Cámara de Diputados, esto para analizar la creación de la súper secretaría de inteligencia. En la reunión había muchos legisladores, incluso que no formaban parte de estas Comisiones. Harfuch fue muy cuidadoso en no hablar con la prensa, en su lugar habló el coordinador de los diputados de Morena, **Ricardo Monreal**, quien trató de explicar lo que se dio en la reunión y la aceptación de la seriedad de las circunstancias que se han dado en el país de las últimas semanas.



[https://1drv.ms/v/s!Ao\\_k\\_mQyjfF1xCPDbsJ0yLr3dj9M?e=uEw57b](https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1xCPDbsJ0yLr3dj9M?e=uEw57b)